

Sachsen-Anhalt-Spiele 2023: Es geht wieder los!

14.04.2023 | Erstellt von Frank Löper

Sachsen-Anhalts Talentwettbewerb startet in die nächste Runde! Bereits zum achten Mal treffen sich die sportlich talentiertesten Drittklässler zu den Sachsen-Anhalt-Spielen, dem jährlichen Höhepunkt des Talentfindungsprojektes des Landessportbundes. Los geht es am 22. und 23. April auf den Sportanlagen in der Robert-Koch-Straße in Halle.



(© Eroll Popva)

Mehr als 920 Mädchen und Jungen aus den südlichen Landkreisen werden an den zwei Veranstaltungstagen in Halle erwartet. Sie sind die sportlich talentiertesten von mehr als 16.500 Drittklässlern aus Sachsen-Anhalt, die im Schulsport an einem sportmotorischen Test teilgenommen hatten. Pro Tag finden zwei Riegendurchläufe mit je 230 bis 240 Schülerinnen und Schülern statt. Beginn ist jeweils um 9.30 Uhr und um 14.00 Uhr im Leichtathletikstadion in der Robert-Koch-Straße. Die Jungen und Mädchen wetteifern unter den Augen erfahrene Trainerinnen und Trainer an verschiedenen Station In den olympischen Schwerpunktsportarten Leichtathletik (Ballwurf, Weitsprung, 30m-Sprint), Handball, Judo sowie auf dem Kanu- und Ruderergometer. Es gilt herauszufinden, welche Sportart den Kids am meisten liegt und wo ihre Talente schlummern.

Im Anschluss an die Sachsen-Anhalt-Spiele erhalten die sportlich Besten eine Einladung in eine der über 50 regionalen Talentgruppen, um dort an ein leistungssportlich orientiertes Training herangeführt zu werden und so möglicherweise den Sprung an eine der Eliteschulen des Sports in Halle und Magdeburg zu schaffen. So wie z. B. der jetzt 17-jährige Arvid Kockel vom SV Halle, der als Neunjähriger bei den 1. Sachsen-Anhalt-Spielen 2015 in Halle gesichtet wurde, und inzwischen zur deutschen Elite im sportlichen Gehen zählt.

Am 22. und 23. April in Halle gehen die Sporttalente aus den Landkreisen Anhalt-Bitterfeld, Mansfeld-Südharz, Wittenberg, dem Burgenlandkreis, dem Saalekreis, dem südlichen Salzlandkreis sowie den Städten Dessau-Roßlau und Halle (Saale) an den Start. Zwei Wochen später, am 6. und 7. Mai, geht es mit den Sachsen-Anhalt-Spielen auf den Sportanlagen an der MDCC-Arena in Magdeburg für die Sporttalente aus der Landeshauptstadt und den nördlichen Landkreisen weiter.